

Bundesversammlung

Die gesetzgebenden Räte sind am Montag, den 9. September 2013 zur Herbstsession (10. Tagung der 49. Legislaturperiode) zusammengetreten, der Nationalrat um 14.30 Uhr und der Ständerat um 16.15 Uhr.

Vereidigungen

Nationalrat

9. September 2013

Clottu Raymond, von La Sagne/Les Ponts-de-Martel, Buchhalter, in La Brévine (an Stelle des zurückgetretenen Yvan Perrin)

Munz Martina, von Sulgen (TG), Dipl.Ing.Agr. ETH, Berufsschullehrerin, in Hallau (an Stelle des zurückgetretenen Hans-Jürg Fehr)

Perrinjaquet Sylvie, von Travers (NE), alt Regierungsrätin, in Gorgien (an Stelle des zurückgetretenen Alain Ribaux)

Die *Vereinigte Bundesversammlung* hat am *25. September 2013* folgende Wahl getroffen:

Bundesgericht. Wahl eines hauptamtlichen Mitglieds für den Rest der Amtsperiode 2009–2014

Francesco Parrino, von Lugano, lic.iur, in Biel

Bundesverwaltungsgericht. Zwei Mitglieder für den Rest der Amtsperiode 2013–2018

Christoph Rohrer, von Sachseln (OW), lic.iur., in Cottens;

David Weiss, von Binningen (BL), lic.iur., in Pratteln

Bundesstrafgericht. Präsidium und Vizepräsidium

Präsident 2014/2015: Daniel Kipfer Fasciati

Vizepräsident 2014/2015: Jean-Luc Bacher

Bestätigung der Wahl des Direktors der Eidgenössischen Finanzkontrolle

Herr Michel Huissoud, Direktor für die Jahre 2014–2019

Die Herbstsession ist Freitag, den 27. September 2013, geschlossen worden.

